

Vorbemerkungen:

Der *Schulentwicklungspreis „Gute gesunde Schule“* ist eine Initiative der Unfallkasse Nordrhein-Westfalen. Er wird seit 2008 an Schulen in Nordrhein-Westfalen vergeben, um die Gesundheitsförderung und Prävention in die Entwicklung ihrer Qualität zu integrieren. Die Schulen können sich im Rhythmus von drei Jahren um den Preis bewerben.

Schulen können für ihre gute Arbeit und die Verbreitung gesunder Schulpraxis ausgezeichnet werden. Das Preisgeld, das insgesamt ausgeschüttet wird, beträgt mittlerweile rund 500.000,- €. Im Schuljahr 2016/2017 wurden 44 Schulen prämiert, drei davon aus dem Rhein-Sieg-Kreis, die Schule am Rotter See, Förderschule mit dem Förderschwerpunkt emotionale und soziale Entwicklung in Trägerschaft des Rhein-Sieg-Kreises, die Waldschule, Gemeinschaftsgrundschule in Lohmar und die Gemeinschaftsgrundschule Nord in Siegburg.

Erläuterungen:

Die Schule am Rotter See hat nach 2011 und 2014 bereits zum dritten Mal in Folge einen Preis beim Wettbewerb „Gute gesunde Schule“ gewonnen. Im Jahr 2017 konnte ein Preisgeld in Höhe von 5.800,- € in Empfang genommen werden. Mit diesem Geld sollen besondere Projekte der Schule finanziert werden.

Die im Wettbewerb ausgezeichneten Schulen erfüllen nicht nur die gesetzlich definierten Anforderungen im Bereich der Gesundheitsvorsorge. Sie setzen darüber hinaus Präventionsmaßnahmen und Aktionen zur Gesundheitsförderung im Rahmen der Schul- und Qualitätsentwicklung um. Der Rhein-Sieg-Kreis, Schulträger der Schule am Rotter See, unterstützt die Teilnahme an solchen Wettbewerben durch die Bereitstellung von modernen, an den pädagogischen Bedürfnissen orientierten Räumen und deren Ausstattung.

Es ist von Bedeutung, dass das Thema Gesundheit nicht nur im Rahmen von Projekten eine Rolle spielt, sondern in den Schulalltag integriert ist. Das ist in der Schule am Rotter See besonders gut gelungen.

Zur Sitzung des Ausschusses für Schule und Bildungskordinierung am 21.11.2017

Im Auftrag